

Fin de l'alerte "orange" en Haute-Corse

Hier soir, la vigilance "orange" orages et pluies-inondations en Haute-Corse a été ramenée par Météo France au niveau "jaune" jusqu'à ce matin, 6 heures. Des cumuls de précipitations de l'ordre de 50 à 80 mm ont été observés en Castagniccia et sur la côte orientale entre Bastia et Solenzara. L'activité pluvio-orageuse s'est atténuée mais devant se poursuivre de façon intermittente durant la soirée et la première partie de nuit. Le préfet de la Haute-Corse, Gérard Gavory, a désactivé, en fin de journée, le centre opérationnel départemental (COD) mais les services compétents en matière de crise et les services gestionnaires de la voirie restent mobilisés jusqu'à la fin du phénomène. Le préfet se rendra ce matin à Penta di Casinca où, au côté du maire, Yannick Castelli, il ira sur les sites impactés par les intempéries. Dans la soirée, quelques routes étaient toujours fermées à la circulation : la RD 6 (Loretto-Silvareccio), la RD 46 à hauteur du pont de Fratta (commune de Parata), la RD 17 (entre Novale et Pietra di Verde), la RD 71 (entre Piedicroce et Pie d'Orezza). La CdC a

dépêché des agents pour intervenir sur ces voies. Elle a également décidé de rétablir, dès ce matin, les transports scolaires qui avaient été suspendus. Les infrastructures sportives, que la Communauté d'agglomération de Bastia avait fermées par précaution, rouvriront leurs portes.

Même si la météo s'améliore, la préfecture renouvelle cependant *"ses conseils de vigilance et recommande d'adapter sa conduite sur les routes. La chaussée glissante et la visibilité réduite doivent inciter à la plus grande prudence. Il est recommandé de réduire sa vitesse et d'augmenter la distance de sécurité avec le véhicule qui précède"*.

Les services de secours ont, de nouveau, procédé, hier, à la mise en sécurité de personnes à Folelli, elles ont été amenées à la mairie de Penta di Casinca. Le service d'incendie et de secours de la Haute-Corse avait mobilisé des sapeurs-pompiers, des camions et un véhicule à chenilles. Une section de l'unité de sécurité civile de Corte était venue en renfort.

F.L.



Les sinistrés ont été pris en charge par les pompiers, ici par un équipage du centre de secours de Lucciana.